
        CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

   Sessão Ordinária realizada no dia   19/05/2020 

      BOLETIM Nº  016-04/2020 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************************ 

PODER EXECUTIVO: 
 
- PL nº  048-04/2020 – Autoriza a abertura de Crédito Suplementar. 

 

- PL nº  049-04/2020 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a receber, na 
forma de dação em pagamento, dois imóveis de Dulce Iraci Lassen e outros. 
 
- Oficio nº 222-04/2020 GAP – Veto ao PL nº 041-04/2020, que Altera a lei 
Municipal nº 10.928 de 21 de novembro de 2019, que aprova a planta de 
valores dos imóveis, estabelece a política tributária para o exercício de 2020 e 
dá outras providências.   
 
- Oficio nº 223-04/2020 GAP – Veto ao PL nº 042-04/2020, que : “ Prorroga o 
vencimento das parcelas de abril e maio de 2020 de parcelamentos de anos 
anteriores.  
  
- Ofício n° 0216-04/2020 -  Em resposta ao Ofício nº 178 e 181 item b e d-04 
/2020  do Vereador Carlos Eduardo Ranzi, a  Administração Municipal 
informa que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para 
conhecimento e providências cabíveis.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           
 

- Ofício n° 0217-04/2020 -  Em resposta ao Ofício nº 181 item a – 04/2020, a 
Secretaria de Administração informa que o requerimento foi respondido 
através do ofício nº 0201-04/2020. 
 

- Ofício n° 0225-04/2020 -  Em resposta ao Ofício nº 189 e 190 -04/2020  do 
Vereador Carlos Eduardo Ranzi, a  Administração Municipal informa que as 
mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para conhecimento e 
providências cabíveis. 
***************************************************************************************** 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 189 e 190/2020 e 
Ind. 041) 
 
Req. 189/2020 – Requer o envio de ofício ao Poder Executivo e todas agências 
bancárias e lotéricas de Lajeado, solicitando providências quanto a 



demarcação horizontal nos pisos e passeios, referente ao distanciamento social 
a ser observado nas filas, tanto no interior quanto no exterior (calçadas de 
passeio) destes estabelecimentos, bem como a destinação de funcionário para 
orientar os clientes e fiscalizar este procedimento, a exemplo do que já está 
sendo feito em alguns locais., que o mesmo considere a possibilidade de 
implantar nas unidades de saúde de Lajeado, nesse momento de pandemia 
onde as pessoas estão inseguras e amedrontadas, atendimentos de cuidados 
alternativos de saúde, visando atender às necessidades subjetivas da 
população Lajeadense. 
 
Req. 190/2020 – Requer o envio de ofício ao Poder Executivo, Ministério 
Público e à empresa Stacione Rotativo de Lajeado, solicitando que seja cessado 
imediatamente o trabalho dos monitores, devido a pandemia do Corona Vírus, 
pois estas pessoas podem ser transmissores em potencial do vírus, haja visto 
que diariamente estão em contato com centenas de pessoas, e o mais agravante 
que, no dia a dia, seu trabalho mexe com dinheiro que circula entre muitas 
pessoas. Diante do exposto solicito a compreensão e pronta atitude dos órgãos 
responsáveis, levando-se em conta o alto risco que estes monitores 
representam para população. 
 
- Solicita a revisão, bem como a instalação nos locais onde as mesmas não 
existem, de placas de trânsito (parada obrigatória, faixa elevada, escola, 
preferencial, travessia pedestres...) em todas as ruas do município, 
especialmente no bairro Jardim do Cedro, a pedido dos moradores. 
 
ILDO PAULO SALVI (Req. 191/2020) 
 
Req. 191/2020 – Solicita espaço no expediente para falar:  
- Sobre pandemia do Covid 19; 
- Sobre abuso de autoridade; 
- Sobre projetos de lei do Executivo e da Câmara de vereadores; 
- Programas de distanciamento controlado do Governo do estado, bandeiras 
de - Isolamento Social/Distanciamento Social; 
- Falar sobre vídeos e fakes. 
 
FABIANO BERGMANN (Req. 192/2020 e Ind. 042) 
 
Req. 192/2020 – Solicita espaço no expediente para falar sobre saúde e os 
investimentos feitos na Saúde na cidade de Lajeado, nos últimos meses, 
principalmente na luta contra o Covid 19. 
 



- Solicita a Administração Municipal que não parem com o serviços de 
Recolhimento de Lixo Verde em toda cidade e serviços de capina e roçadas nos 
Bairros mais distantes da região central. 
 
PAULO ADRIANO DA SILVA (Req. 193/2020) 
 
Req. 193/2020 – Solicita espaço no expediente para falar sobre Pandemia x 
Endemia, junto disso também solicito espaço para falar sobre a situação da 
saúde no Município de Lajeado, no Brasil e no Mundo. 
 
ERNANI TEIXEIRA DA SILVA (Ind. 043) 
 
- Solicita a limpeza e a desobstrução da valeta ao redor da Área Verde, situada 
na Rua Décio Senir Zimmer, esquina com a Rua Raymundo Sieben, no Bairro 
Floresta. Foto Anexa. 
 
- Solicita urgentemente o patrolamento e a colocação de material (brita e 
saibro), na Rua Frederico Henrique Dellbrugge, Bairro Jardim do Cedro, pois a 
mesma encontra-se praticamente intransitável, devido aos buracos. Fotos 
Anexas. 
 
- Solicita o fechamento de buracos no asfalto, entrada à Rua Augusto Purper, 
onde se dá saída à RST 453, no Bairro Floresta. Fotos Anexas. 
 
- Solicita ao Departamento de Trânsito, para que seja reposta a placa 
indicativa, da Rua Érico Weber, esquina com a Rua Maria Lizeria Stein, no 
Bairro Floresta, pois a placa é nova, porém, arrancada e jogada no chão. Foto 
Anexa. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 194, 195, 196, 197, 198, 199 e 200/2020) 
 
Req. 194/2020 – Solicita ao Poder Executivo, pela terceira oportunidade, 
informações acerca do processo licitatório da obra de pavimentação da Rua 
Romeu Armange, em qual estágio se encontra o referido processo, se há 
vencedor da licitação e se há previsão para início das obras. Outrossim, 
cumpre ressaltar que em duas oportunidades a Administração Municipal se 
limitou em informar que o município suspendeu a concorrência nº 
17/03/2019. No entanto, este vereador deseja obter informações concretas 
acerca do questionado, sob pena do gestor público estar infringido o Decreto 
Lei Federal nº 200, em especial, artigo 176, além de envio ao Ministério Público 
para apuração de crime funcional. 
 



Req. 195/2020 – Solicita ao Poder Executivo, informações a respeito das 
cozinheiras das Escolas Públicas Municipais: se estão tendo de comparecer às 
escolas, se estão desempenhando suas funções e para quem estão cozinhando. 
 
Req. 196/2020 – Requer o envio de ofício ao Departamento Autônomo de 
Estradas e Rodagens (DAER), solicitando a manutenção do trecho localizado 
na ERS-130, KM 68, no acesso à Rua Alfredo Henrique Diedrich, bairro 
Floresta, Lajeado. 
 
Req. 197/2020 – Solicita ao Poder Executivo, informações acerca da previsão de 
início das atividades da empresa vencedora da licitação do transporte coletivo. 
 
Req. 198/2020 – Solicita ao Poder Executivo, a reabertura imediata dos Postos 
de Saúde dos bairros Morro 25 e Conservas. 
 
Req. 199/2020 – Solicita ao Poder Executivo, ampliação dos leitos específicos 
de UTI para tratamento da Covid-19, para que não voltemos à bandeira 
vermelha no modelo de distanciamento controlado do Estado do RS. 
 
Req. 200/2020 – Requer o envio de ofício ao Poder Executivo e às empresas 
Ereno Dörr Transportes e Scherer Transportes, solicitando a fiscalização 
quanto ao excesso de passageiros nos coletivos bem como a ampliação do 
número de linhas, com o objetivo de evitar a superlotação nos ônibus. 
 
SERGIO MIGUEL RAMBO (Req. 201/2020) 
 
Req. 201/2020 – Solicita espaço no expediente para falar: 
- A Pandemia; 
- Fechamento dos frigoríficos; 
- Vídeos relacionados a Câmara de Vereadores; 
- Projeto de Lei apresentado pelos vereadores Ildo e Mariela; 
- Paralização da Rua 25 de Fevereiro, no bairro Bom Pastor; 
- Necessidade da doação de sangue. 
 
MARIELA PORTZ (Req. 202/2020) 
 
Req. 202/2020 – Solicita espaço no expediente para falar: 
- A pandemia do Covid-19; 
- Sobre projetos de lei em análise na Câmara de Vereadores; 
- Programas de distanciamento controlado do Governo do Estado. 
 
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req. 203/2020 e Ind. 044) 
 



Req. 203/2020 – Solicita espaço no expediente para falar: 
- Calçada de passeio; 
- Frigoríficos; 
- Ginásios; 
- Programa Avançar Cidades; 
- Covid 19; 
- Estacione. 
 
- Solicita colocação de material na rua Pará, esquina com Rio Grande do Norte, 
no bairro Universitário. 
 
WALDIR BLAU (Req. 204/2020) 
 
Req. 204/2020 – Solicita espaço no expediente para falar: 
- Lixão, deposito de lixo, papelão e tudo mais em frente ao Dieter, no Bairro 
Imigrante; 
- Um buraco aberto na Getúlio Vargas, no bairro Campestre, sentido Bairro 
Olarias; 
- Uma cratera na Paulo Emilio Thiesen, entrando para Olarias perto do Bar da 
Rejane. 
 
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 205/2020) 
 
Req. 205/2020 – Solicita espaço no expediente para falar a situação da Covid na 
cidade de Lajeado e região, fechamento da BRF, situação da ESF do Bairro 
Conservas e UBS no Morro 25 e sobre o possível retorno às aulas nas escolas 
municipais em Lajeado. 
 
NILSON DO ARTE (Req. 206, 207 e 208/2020 e Ind. 045) 
 
Req. 206/2020 – Solicita espaço para falar: 
- Mais humanidade no atendimento aos pacientes da UPA; 
- Problemas de pressão da água, no abastecimento do Bairro Santo Antônio. 
 
Req. 207/2020 – Solicita a Secretaria de Obras, esclarecimentos a respeito de 
Paradas de Ônibus (abrigos). Gostaria de Saber se foram adquiridas novas 
unidades de (paradas de ônibus). Se foram,  onde foram instaladas, onde irão 
ser instaladas e ainda um cronograma de instalação das mesmas, contendo 
datas e quantidade de (paradas) adquiridas, instaladas e em instalação em 
nosso Município. 
 
Req. 208/2020 – Solicita a Secretaria de Obras, que seja solucionado o problema 
de iluminação pública da rua Saldanha Marinho, em frente ao n° 380, e na Av. 



Carlos Spohr Filho, onde tem várias lâmpadas queimadas esperando para 
serem trocadas. Também solicitamos que seja instalada uma parada de ônibus 
na Rua Maria Joana de Freitas, junto ao entroncamento com a Rua da 
Felicidade, no Bairro Santo Antônio. 

- Recolhimento de lixo verde nos bairros da cidade, pois é época de poda de 
árvores, e muitos moradores podam suas árvores e colocam o lixo na via 
pública. 

- Solicita a colocação de material (asfalto frisado) na Rua Simon Bolivar, abaixo 
do (mercado do Chefinho), no Bairro Santo Antônio. 

ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 209/2020 e Ind. 046) 
 
Req. 209/2020 – Solicita ao Poder Executivo, que seja estudada a possibilidade 
de liberação de uma verba para a FUNDEF (Fundação de reabilitação 
deformidades crânio faciais, tratamento de deficiência auditiva, lábio leporino) 
afim de ajudar com seus gastos básicos, visto que devida a atual situação que 
nos encontramos a mesma foi prejudicada por ter seus atendimentos e venda 
de produtos paralisados, os quais eram responsáveis por boa parte da sua 
renda. 
 
- SEOSP: Patrolamento e colocação de material na Rua Ethel Maria Mallmann, 
no bairro Conservas, visto que a mesma está cheia de buracos dificultando a 
travessia no local. 
 
- SEOSP/SAURB: Recolhimento de lixos e entulhos na Rua Romeu Armange, 
no bairro Conventos, visto que há uma grande quantidade principalmente de 
móveis no local o que além de obstruir a passagem está causando medo aos 
moradores, pois eles temem que alguém possa colocar fogo nos mesmos 
causando ainda mais transtornos a todos. 
***************************************************************************************** 
        Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 19 de maio de 2020. 
 
 

 


